

Espèces envahissantes aquatiques : Un nouveau modèle pour mieux les contrôler

Dossier de la rédaction de H2o
April 2023

Les espèces envahissantes sont particulièrement problématiques dans les milieux aquatiques. Les gestionnaires des parcs naturels manquent d'outils pour définir leur stratégie de lutte. Sur la base de travaux parus dans *Science of The Total Environment*, des chercheurs de l'INRAE proposent un nouvel outil. En couplant des estimations des besoins financiers, coûts et impacts des actions de contrôle, ils ont établi un critère d'évaluation de l'allocation des efforts de contrôle aux zones à traiter en priorité, sous une contrainte budgétaire donnée.

INRAE